

EVOLOGIA

Un rêve de «rucher» géant

Les passionnés d'apiculture se réunissent ce soir à Evologia, à Cernier, pour donner naissance à l'association Espace abeilles. Un premier pas vers la création d'un grand rucher pédagogique sur le site du Naturopôle.

«Lorsque nous avons appris que le grand rucher d'Evologia allait être démoli pour permettre la construction du Mycorama, nous nous sommes mis à réfléchir à son remplacement», explique Gilbert Dey, cointiateur, avec Patrick Vogel, du projet Espace abeilles. Naît alors en mars 2005 le projet de développer un espace dédié à la promotion de l'apiculture.

«Nous lancerons la campagne de recherche de fonds mardi (réd: demain) avec le dépôt du dossier auprès de la Loterie romande», explique Gilbert Dey. «D'ici à juillet 2009, date à laquelle nous ferons le point sur le financement, nous allons multiplier les recherches. On sera présent à l'occasion de Fête la terre pour sensibiliser le public. Même si c'est encore un peu utopique, l'Espace abeilles pourrait être terminé à l'automne 2010.» /yhu